

# 二川小だより

R5.5.15 第2号

## 交流を深めた 1年生を迎える会

4月27日、校外学習で豊橋動植物園へ行ってきました。昨年度に引き続き、異学年(たてわり班)で行動を共にし、交流を深めていました。ウォークラリーでは、チェックポイントを通りながら、楽しい1日を過ごすことができました。

保護者の皆様には、交通立ち番にご協力いただきありがとうございました。



## 令和5年度 本爺ラン

令和2年度から始まった本爺ラン。今年度で4回目となります。小学校において「体を動かすことの楽しさを知る」ことは、生涯にわたって「運動に親しむ」ことにつながると考えています。本爺ランでは、①友達や先生といっしょに、②好きなペースで、③楽しく、気持ちよく体を動かすことをねらいとしています。

5月12日の「本爺ラン」当日は、自分のペースで、自分の選んだコースを30分間走りました。今年、5つのアトラクションを計画し、子どもたちは夢中になって挑戦していました。保護者の皆様のご参観、ありがとうございました。



## 自分からすすんであいさつをしましょう

始業式当日、「気持ちのよいあいさつをすすんでしましょう」と全校の児童に話をしました。「あいさつ」は強制されるものではなく、自分が心からするものだと思います。あいさつは、人とかかわりをもつ大切なコミュニケーションのひとつです。すすんであいさつができる子が増えてきてうれしく思います。全校朝会では、毎月生活委員会が生活目標を全校に知らせています。